
  
 

INDICAÇÃO 016/2016 
 

 
Indico na forma regimental ao Prefeito Municipal a necessidade 

urgente de reativar um passa-gado na estrada de acesso aos distritos de Santo 

Antônio da Fortaleza e Sete Cachoeiras, na altura da Montanha, mais 

precisamente no imóvel rural dos “herdeiros do Ziziu”.  

O passa-gado foi aterrado pela própria Municipalidade para retirar 

um caminhão que havia caído no local, pertencente ao governo do Estado de 

Minas Gerais e que estava a serviço do Município. 

Fato é que desde então, ou seja, há aproximadamente três meses que 

o proprietário do imóvel não pode utilizar-se daquela parte do terreno por 

ausência de água para dessedentação dos animais.   

 

 

Ferros, 21 de Março de 2016. 

 
 
 
 
 

Vereador José Hermínio de Andrade.    
 


